

füße von riesen, die reisen
gebirge weichen unter ihnen
– was 3d war, wird geschient

grüße aus krisenen zeiten
es wirkt so schleichend, unverdient
aber was gestern noch weh tat, dient
heute als halt für nostalgien

... ich
kann menschen
derzeit nicht leiden
es sei denn, die leisen
aber die hör ich halt nicht
so, wie der wind grad steht

watt wird allmählich zum
zeichen einer welt, die
untergeht

meine haut
atmet auf

nach viel zu viel
zivilisation

und auch jede dieser hände
holt sich, was sie braucht
.. lässt sich ne weile mit
würmern unter wasser wohnen

und ich fühl mich nicht
mehr ganz so, als
wäre ich mein
eigener
klon